

GRAB

Seluruh Pegawai Rutan Blora Ikuti Apel Bersama Awal Tahun 2025 Secara Virtual

Dheny Window - [BLORA.GRAB.OR.ID](https://blora.grab.or.id)

Jan 6, 2025 - 14:20



Seluruh Pegawai Rutan Blora Ikuti Apel Bersama Awal Tahun 2025 Secara Virtual

Blora – Seluruh Pegawai Rumah Tahanan Negara(Rutan) Kelas IIB Blora turut

serta dalam Apel Bersama awal Tahun 2025 dengan bertempat di Aula Hanomman Rutan Blora sesuai arahan Kementerian Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan, Kementerian Hukum, Kementerian HAM, serta Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan yang dilaksanakan secara virtual melalui aplikasi Zoom pada, Senin (06/01/2025).

Apel Bersama Awal Tahun ini diberikan tema “Kerja Bersama, Untuk Indonesia Emas 2045”. Yusril Ihza Mahendra Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan, memimpin langsung apel tersebut dengan menyampaikan berbagai amanat meliputi 8 (delapan) pesan penting kepada seluruh jajaran.

Dalam amanat nya Yusril mengajak untuk mewujudkan visi kabinet Merah Putih bersama Indonesia maju menuju Indonesia Emas 2045 melalui Penyusunan Renstra Kementerian yang implementatif terhadap 8 Misi Asta Cita, 17 Program Prioritas Nasional, dan 8 Program Terbaik Cepat sehingga Target Kinerja dapat terukur dan selaras dengan Asta Cita serta melaksanakan Perjanjian Kinerja secara berjenjang oleh setiap Pejabat Manajerial sebagai pengampu kegiatan.

Selanjutnya Beliau melakukan efisiensi dalam penggunaan anggaran dan tidak ada mark up atau penggelembungan anggaran. Serta menggunakan perjalanan dinas secara efektif, sehingga program kegiatan dapat berdampak pada kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan publik.



Beliau juga menghimbau untuk melakukan koordinasi, dan kolaborasi dengan Kementerian dan Lembaga dalam pencapaian tujuan organisasi serta melakukan pengawasan dan evaluasi kinerja pejabat manajerial yang tidak produktif.

“Besar harapan saya agar kita semua dapat melaksanakan tugas dan fungsi kita dengan mengoptimalkan sumberdaya yang ada dan dengan kerja bersama yang kuat agar kita menjadi bagian dari keberhasilan dalam mewujudkan Indonesia Emas Tahun 2045,” harap Yusril.

Tak ketinggalan, Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora Budi Hardiono mengharapkan adanya inovasi dan peningkatan pelayanan di tiap Subseksi di Rutan Blora serta komitmen untuk melaksanakan ke delapan pesan dari Menko Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasyarakatan dengan harapan Rutan Blora dapat melalui Tahun 2025 dengan penuh kesuksesan serta mendukung terwujudnya Indonesia Emas Tahun 2045.